

des Marins et des Crèches

Newsletter N°2 du 27/12/2018



Crèche aux voiles rouges

ce mois de décembre laisse à la postérité, l'Histoire de toute une année ... mais permet la résurgence temporaire des lumières, des traditions, qui conduisent à la crèche et la célébration de Noël.



Crèche des sirènes

Le Port d'Étel, implanté dans une des plus belles rias de Bretagne Sud, accueille « **le Musée des thoniers** » relatant la formidable épopée des Marins d'Étel et une association « **Autre fois Étel** » spécialisée depuis 1996 dans le développement des **Crèches Maritimes**.

ce musée mérite une visite, une phase d'épopée marine racontée par des marins passionnés, l'itinéraire des choses vécues que la pudeur empêche d'exalter

Crèche de l'île aux oiseaux

Lors de l'inauguration de la 22^{ème} exposition, un public dense pouvait découvrir les 93 crèches présentées : elles viennent de partout, une nouveauté croate cette année. Construites en bois flotté, céramique, papier mâché, pierres, coquillages, débris de grèvesfabriquées par des marins : du talent et de l'imagination au service de cette passion de mer chevillée au corps. Expos rendues célèbres par des reportages télé, 4.000 visiteurs sont attendusestimation basse (jusqu'au 13 janvier 2019)



du côté de Zanzibar ...

sans oublier toutes les autres crèches plus traditionnelles, en Provence, au festival de crèches à **Museray (Meuse)**, la collection de Jacques Langelier, au manoir de Sausseye, crèches du **XVII^e** et **XVIII^e**...et la liste serait encore longue ...



La crèche des pauvres gens